

Le Comité, la Direction et le personnel
de l'**ASS Société coopérative des
sélectionneurs**

ont la grande tristesse de faire part
du décès de

Monsieur

Jacques-Henri Burnier

Sociétaire retraité

*Ancien membre du Comité et
ancien Vice-Président de l'ASS*

Nous gardons de Jacques-Henri le
souvenir d'un administrateur très
compétent et investi en faveur de
notre coopérative et présentons
à sa famille nos plus sincères
condoléances.

Pour les obsèques, prière de consulter
l'avis de la famille.